

PROCÉDURES - Inscription pour la ligue du Dimanche via Amilia

Les inscriptions pour la **Ligue du dimanche** sont ouvertes tous les dimanches à 15h via Amilia pour la participation à au moins une des trois plages horaires suivants : 12h-13h, 13h-14h et/ou 14h-15h

Pour obtenir le **tarif fixe**, peu importe le nombre de plages horaires auxquelles vous participez, vous devez les sélectionner toutes dans un seul panier d'achat et faire un seul paiement de 7\$.

Voici les étapes à suivre pour les inscriptions :

1. Sélectionnez l'activité désirée



The screenshot shows the Amilia website interface for Tennis Lambda | Montréal. The header includes the organization's logo and name, a brief description, and social media links. Below the header, there is a navigation bar with 'Ligues' selected. The main content area displays a list of activities under the heading 'Ligues'. The activities listed are:

- LIGUE DU DIMANCHE** (matches récréatifs en double au Parc Louis-Riel)
- ÉCHELLE COMPÉTITIVE** (matches compétitifs en simple)
- YOLANDE GARROCHE -** Mini-tournoi en simple (Samedi au Parc Louis-Riel)
- LES BEAUX JEUDIS AVEC LAMBDA** (Ligue en simple au Parc Louis-Riel)

2. Sélectionnez la **première** plage horaire à laquelle vous souhaitez vous inscrire:

A calendar for May 2024 with columns for days of the week (dim., lun., mar., mer., jeu.) and rows for dates. The date 12 is highlighted in yellow. A sidebar on the left shows three time slots for registration on 12/23:

- Entre 12h à 13h**: 12 h 00 - 13 h 00, 2,33 \$ - 7,00 \$, 18/23. A green "Inscription" button is highlighted.
- Entre 13h à 14h**: 13 h 00 - 14 h 00, 2,33 \$ - 7,00 \$, 16/23. A blue "Inscription" button.
- Entre 14h à 15h**: 14 h 00 - 15 h 00, 2,33 \$ - 7,00 \$, 17/23. A blue "Inscription" button.

3. Sélectionnez **votre nom** et cliquez sur **Poursuivre les achats**

A modal window titled "Sélectionnez les participants à inscrire" for the event "Entre 12h à 13h". It displays the date "dimanche, 12 mai 2024, de 12:00 à 13:00" and price "2,33 \$ - 7,00 \$". A shopping cart icon shows "1 COMMANDER". A blue bar says "Cliquez sur [personne] pour ajouter au panier". The participant list includes:

- Pierre Degarie
- Doru Lupeanu [Désinscrire]
- [Ajouter une autre personne](#)

Buttons at the bottom: "Poursuivre les achats" (highlighted in yellow) and "Commander".

4. Continuez à sélectionner l'autre(s) plage(s) horaire que vous voulez jouer **en répétant les étapes précédentes**, puis terminez la commande. **Un rabais** sera appliqué pour les autres heures sélectionnées. Vous ne paierez que 7\$, que vous jouiez 1, 2 ou 3 heures.

The screenshot shows a calendar for May 2024. The days of the week are labeled: dim., lun., mar., mer., jeu. The dates 28, 29, 30, 1, 5, 6, 7, 8, 12, 13, 14, 15 are visible. A sidebar on the left lists three time slots, each with an 'Inscription' button. The second time slot, 'Entre 13h à 14h', is highlighted in yellow.

dim.	lun.	mar.	mer.	jeu.
28	29	30	1	
5	6	7	8	
12	13	14	15	

Entre 12h à 13h
12 h 00 - 13 h 00
2,33 \$ - 7,00 \$ 18/23
+ Inscription

Entre 13h à 14h
13 h 00 - 14 h 00
2,33 \$ - 7,00 \$ 16/23
+ Inscription

Entre 14h à 15h
14 h 00 - 15 h 00
2,33 \$ - 7,00 \$ 17/23
+ Inscription